
 

 

前市議 森ケイ子 電話/Ｆax 57-2753 

前市議 東よしき 電話/Ｆax 54-7977 

＊困り事は早めにお気軽にご相談ください 

２日 木  本会議  開会 

７日 火  一般質問 １日目 

８日 水  一般質問 ２日目 

９日 木  一般質問 ３日目 

１３、１４日 月，火  議案質疑 

１５，１６日 水、木  総務委員会 

１６，１７日 木、金  建設産業委員会 

１７，２１日 金、火  厚生文教委員会 

２７日 月  本会議 委員長報告 

       討論、採決、閉会 

 

みわ  陽子議員 

1.新型コロナ感染症の効果的な対策を 

2.学びを深めるためのタブレット学習を 

3 加齢性難聴者への補聴器購入補助を 
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提案予定の主な議案 
1. 江南市老人福祉センターの設置及び管理に関する条例の一部改正についてなど 

公共施設の使用料・手数料値上げについての条例改正案 １３議案 

2. 2021 年度一般会計補正予算（第５号） 議決を急ぐため開会日に議決予定 

新型コロナウイルスワクチン接種事業（１０月〜２月）    ２億６０２４万円 

3. 2021 年度一般会計補正予算（第６号））  ９億１４７９万２千円増額 

 主な事業 

① インフルエンザ予防接種補助  １３７万円３千円 

対象 中学３年生、高校３年生  一人１回１０００円助成 １０月〜２月 

② 道路側溝・舗装等工事費増額 １億５００0 万円 

    地域からの要望が多く補正前１億２０４７万５千円に追加し、計２億７０４５万５千円に 

③ 市営グランド改修工事     4,０８０万５千円 

小石が出ていて危険なので、１０ｃｍほど黒土を入れる改修 

④ 久昌寺公園整備事業     ５８万８千円 （鑑定手数料、測量委託料など） 

老朽化した本堂を取り壊したのち本堂があった土地を市が買う場合の測量と鑑定 

⑤ 給食調理業務委託事業 選定委員会委員謝礼    ３人３回分  ４万５千円 

北部学校給食センター調理委託料に係る債務負担行為   ２億９９４万円 

                      （２０２１年度〜２０２４年度） 

   新学校給食センター整備事業  １７９万３千円（PFI 導入可能性調査委託料）   

積立 

① 公共施設整備基金積立     １億円 

② 新ごみ処理施設建設事業基金積立 ２億円増額（１０億円に） 

   ③ 財政調整基金への積み戻し    ４億５２１８万円 

４、下水道事業会計補正予算      

  下水道事業計画改定  調整区域で接続可能地域の編入   ６５１万２千円 

５、２０２０年度一般会計、特別会計、企業会計などの決算認定     

９月議会の日程 

かけのまち子議員 

1.地域公共交通計画の作成を 

2.公共下水道接続について 

3.ゼロカーボンシティーの表明を 

４.街路樹の伐採を 

党議員団の質問日時は未定 

詳しくは議会事務局にお問い合わ

せください。議会傍聴の可否について

は議会運営委員会で決まります。本会

議はインターネットで中継されます。 

 

一般質問通告項目（予定） 
１４日１８時    犬山観測所で木曽川避難判断水位（11.6m）に達する 

２１時４０分 高齢者等避難の発令  市内２３か所避難所開設 

１５日 ２時１０分 最高水位１１．９３ｍ その後水位が下がる 

    ７時    避難所閉鎖 

今回木曽川が避難判断水位を越え、さらに水位が上がる予想の下、夜になっ

てからでしたが、高齢者等への避難が発令されました。 

２３か所の避難所が開設され、実際に避難者があったのは５か所１４名でし

た。 

主な被害  床下浸水１か所   物置き１台、手洗い施設１台破損 

      仮設トイレ２基浸水  道路冠水  １１か所   

＊いつどんな災害が起きるかわかりません。日頃からの訓練がいざという時に

役立ちます。コロナ禍でも工夫した訓練ができるよう要望していきます。  
 

＊ 財政難で８億円のスクラップが叫ばれていましたがふたをあけてみれば、財政調整基金は積みあがってV字回復。 

インフルエンザワクチン接種補助がやっと実現しましたが、補助が必要な２回接種の幼児や児童に広げる予算をつけるべきです。 

市民の文化活動の抑制につながる公共施設の使用料の値上げは 今、するべきでないなど市民の目線で議論をしていきます。 

 

提出される予定の請願 

・公共施設の使用料の値上げ中止を求める

請願 （新日本婦人の会江南支部） 

・心身障害者扶助料の支給廃止の再検討を

要望する請願 （佐藤病院患者会等） 

＊署名への協力をお願いします。 

mailto:kakenom@xj.commufa..jp

